

# Wichtige Impulse für Dormakaba

Die im März publizierten Halbjahreszahlen von Dormakaba mit Sitz in Rümlang und Wetzkon haben die Analysten positiv überrascht, resümiert Ursula Mengelt von der Mengelt Vermögensverwaltung in Uster. In der Folge erhielten die Aktien des schweizerisch-deutschen Anbieters von Türschlössern und Zutrittssystemen weitere positive Impulse. «Für einmal schlägt Dormakaba gar mit einer Performance von 25 Prozent im Jahresverlauf den SMI und den SPI.»

Laut Mengelt notiert die Aktie aktuell auf dem Niveau von September 2015, als sich die Traditionssunternehmen Doma und Kaba zusammenschlossen. «Der Zusammenschluss gehörte zu den herausforderndsten in der Schweizer Industriegeschichte.» Als hinderlich hätten sich die verschiedenen Kulturen und die komplexen Strukturen erwiesen. Entsprechend aufwendig seien

die Restrukturierungsmassnahmen ausgefallen, die die Gruppe fit machen sollen.

Trotz der schwierigen Ausgangslage haben sich die Aussichten verbessert, wie Mengelt feststellt. Von der neuen Konzernchefin Sabrina Soussan würden jetzt auch neue strategische Impulse und neue langfristige Zielvorgaben erwartet. Mit einem Kurs-Gewinn-Verhältnis von 26 seien die Titel zurzeit stattlich bewertet. «Ich bleibe investiert und warte auf neue Impulse», sagt die Vermögensverwalterin. *jöm*

Dormakaba mit Sitz unter anderem in **Rümlang** und **Wetzkon** gehört zu den weltweit führenden Anbietern im Bereich der **Sicherheitstechnologie**. Das Sortiment umfasst Zutrittslösungen zu Gebäuden, Räumen und Anlagen.

